

El presidente de la Comisión de Economía Circular de la Cámara de España, Josep Bagué, participa en el Foro Mundial del Agua en Brasilia

- Acompaña a la ministra Isabel García Tejerina junto a una delegación compuesta por 21 empresas

[Pinchando en este enlace pueden descargarse imágenes de la delegación española que participa en el Foro Mundial del Agua](#)

Madrid, 20/3/2018.- El presidente de la Comisión de Economía Circular de la Cámara de España, Josep Bagué, participa en la reunión del Foro Mundial del Agua, que se está celebrando en Brasilia, junto a la delegación española que acompaña a la ministra de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medioambiente, Isabel García Tejerina.

El Foro Mundial del Agua, el mayor evento global relacionado con el agua, está organizado por el Consejo Mundial del Agua (WWC). Su misión es "promover la concienciación, construir un compromiso político e impulsar la acción sobre cuestiones críticas en relación con el agua para facilitar su conservación, protección, desarrollo, planificación, gestión y uso eficiente.

Durante la inauguración del stand de España en el Foro Mundial del Agua, la ministra Isabel García Tejerina ha subrayado que el modelo español de gestión hídrica es un caso de éxito que puede servir de referencia al resto del mundo.

España suministra agua de calidad a más de 45 millones de habitantes y 80 millones de turistas que visitan cada año nuestro país. Asimismo, permite disponer de una superficie regable de 3,7 millones de hectáreas y ha elevado la potencia hidroeléctrica instalada desde los 200 MW a principios del siglo pasado hasta los actuales 20.500 MW, además de aumentar en menos de 20 años el porcentaje de tratamiento de las aguas urbanas residuales desde un 30% a más de un 85%.

Según la ministra, esto ha sido posible gracias a un sistema de gobierno del agua que aúna las capacidades del sector público y privado.

Como ejemplo del buen hacer de las empresas españolas del sector del agua, 21 de las cuales participan en este Foro Mundial del Agua, García Tejerina ha señalado que las industrias de

nuestro país abastecen a día de hoy a más de cien millones de personas en todo el mundo. Además, ha incidido en el hecho de que las principales infraestructuras de desalación del mundo son igualmente gestionadas por empresas españolas. En concreto, siete de las veinte mayores empresas de desalación son españolas.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:

